

**A la
comunidad
universitaria**

**A la opinión
pública**



Casa abierta al tiempo
UNIVERSIDAD AUTÓNOMA
METROPOLITANA
Unidad Iztapalapa

Ciudad de México, 3 de abril de 2023

Luego de tres semanas de paro de actividades, de plantear las respuestas con compromisos puntuales a las demandas que nos fueron entregadas **formalmente**, y que han sido del conocimiento de toda la comunidad, es evidente que lo avanzado posibilita el inicio del apremiante y anhelado **diálogo** para alcanzar soluciones a la problemática de la violencia de género.

- Refrendamos los compromisos ya manifestados por la Unidad y por la institución en su conjunto. Es absolutamente indispensable iniciar ya el diálogo sin cortapisas ni retrasos.
- Esta semana tendremos una sesión del Consejo Académico de la Unidad para abordar asuntos relevantes y necesarios para avanzar en el propósito de erradicar la violencia por razones de género.
- Se ha evidenciado una franca desorganización y escisión de los grupos del alumnado que tomaron y que actualmente siguen dentro de las instalaciones de la Unidad. No podemos seguir admitiendo condicionamientos adicionales, pues es notorio que no ha habido una lectura detallada de los compromisos y acciones propuestos, lo que tensiona aún más el conflicto.
- Por ello, les informo que el **martes 4 de abril a las 13:00 horas** se presentará en puerta 3 de la Unidad una comisión que entregará la propuesta de criterios para la definición de la mesa de diálogo y toma de acuerdos.

Atentamente
Casa abierta al tiempo

Dra. Verónica Medina Bañuelos
Rectora de Unidad